

今回は、フィリピンオンライン交流の報告です。

## ◇ フィリピンオンライン留学 × 関市と日本文化の発信

3月27日、夏に行われたフィリピンオンライン留学に参加した生徒のうち3人の生徒が、オンラインシステムを活用して、フィリピンの学生に向けて関市の魅力や日本の文化について英語で発信しました。

初めは関高校にて剣道部・柔道部・書道部のパフォーマンスを披露しました。次に関善光寺に移動し、仏教の文化や桜の魅力について伝えました。最後に、関鍛冶伝承館にて日本刀の歴史を、せきてらすにて虎屋さん協力のもと和菓子の創作をそれぞれ紹介しました。

配信は3時間にわたり、延べ174名のフィリピンの学生たちと交流することができました。



## ◇ 参加生徒の感想

- ・準備は半年間に及ぶ打ち合わせ、英文を考えたりと少し大変な部分もありましたが、英語力はもちろん、自分たちで一つ一つ作り上げていく面白さも学ぶことができたと思います。とてもいい人生経験になりました！また、当日はリハーサルを重ねて行ってきたこともありスムーズに進行できた達成感を感じましたし、仲間と共に作り上げてきたツアーを完走することができて嬉しかったです。
- ・普段使わない英単語や文法を使うため、今まで英語の授業で習ってきたことを活かして原稿を作った。どうやったらフィリピンの生徒が喜ぶようなパフォーマンスになるかを考え、実践することができた。
- ・初めは場面の切り替わりのセリフが出てこなかったり、フィリピンの人に伝わりやすい英語を考えたりすることが難しかったけど、リハーサルや本番の時に相手の歓声や拍手が聞けてとても嬉しかったです。このツアーを通して、発音やネイティブの人と話す感覚を身につけられたと思います。



## ◇ 今後の学校生活、人生に生かしたいことは？

- ・どんな状況でも楽しんで、積極的にコミュニケーションをとる姿勢や、チャレンジ精神を培ってきたと思うのでそこを活かしていきたいです！
- ・英作文や道案内をするときなどに今回身につけた技術が応用出来ると思いました。
- ・学校ではネイティブの人と話す機会があまり無いけど、今日の体験で少し自分の英語に自信が付いたので、これからは積極的にネイティブの人と話してみたり、もっと自分の英語力を磨いていきたいです。

## ◇ フィリピンオンライン留学の魅力

- ・「留学」や「オンライン留学」と聞くと、大層なことに思えて1歩を踏み出しづらかったり、英語が得意じゃない自分は参加



していいの不安になるかもしれませんが。でも大丈夫です！もう少しフラットに考えてみてもいいかもしれません。実際私は英語が苦手でしたがそれをどうにかしたくてこのツアーに参加しました。諦めかけた日もあったけど仲間と英語で伝える楽しさを知ると、苦手意識は薄れていきます。会話をしようと挑戦できるようにもなりました。英語を楽しんで勉強やツアーに参加した結果、私は英語のテストや語彙力がぐんと上がり、偏差値は49から61になりました。(本当です)みなさんも、少しでも興味を持った方はぜひ参加するべきだと思います！！

- ・英語が不得意でも大丈夫！！今まで習ってきたことを活かして英文を作ってみよう。
- ・学校ではなかなか体験できない「外国の人と話す」というのは英語を勉強する時のモチベーションにとっても繋がります。また、自分たちの住む町や日本について調べる中で、その良さに新しく気付くことができます。英語が得意な人も苦手な人も、みんなで協力すれば意外と外国の人に伝わります。ぜひぜひ参加してみてください！

